



Polo radiante de evangelización tras las huellas de Montfort

CALVAIRE DE PONTCHATEAU, Francia - El 27 de marzo de 2023, los tres Consejos Generales de la Familia Montfortiana y tres Consejos Provinciales de Francia se reunieron con las tres comunidades del Calvario de Pontchâteau para escuchar la propuesta del grupo prospectivo en torno a la Reflexión sobre el despliegue de un polo radiante de evangelización en Pontchâteau con sus modalidades de acción y sus condiciones de éxito.

Después de una introducción del P. Santino BREMBILLA, SMM superior de la comunidad del Calvario, el P. Sebastián de GROULARD, Vicario general Diócesis de Nantes confirmó en nombre del Obispo el deseo de la diócesis de trabajar con la Familia Montfortina. A continuación, el Sr. Éric DUJONCQUOI laico, facilitador del proyecto, que acompañó y sintetizó la reflexión, presentó el fruto del trabajo de un año de reflexión: génesis del proyecto llevado por el conjunto de la Familia Montfortiana y por la Diócesis, calendario y método de trabajo, con una meta a medio plazo y una propuesta para el primer paso para empezar de manera pragmática.

Después de la presentación y un tiempo de discusión, el grupo de prospección que desea lanzar el proyecto en septiembre de 2023, formuló dos preguntas a los Superiores de la Familia Montfortiana sobre las decisiones que deben tomarse, a saber: «¿Aprueban esta propuesta? »

“¿Cómo eres capaz de participar en el primer paso?”. La respuesta de los Superiores es llegar a una decisión coordinada en junio de 2023.

El ambiente del encuentro expresaba toda la alegría y la emoción de la Familia Montfortiana y de la diócesis de Nantes, profundamente formada por la espiritualidad montfortiana, de ponerse a trabajar por un lugar de renovación y evangelización siguiendo las huellas de san Luis María de Montfort.

P. Marco PASINATO, SMM